

Madrid, 14 octubre 2020.

Comisión Nacional del Mercado de Valores

---

En cumplimiento de las obligaciones sobre

#### **OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE**

se difunde por la presente que Airtificial ha puesto en marcha la planta de energía solar fotovoltaica en El Salvador. Se trata de una planta de 6,3 MW de capacidad y que suministrará a la red el total de energía que genere. La energía se venderá a precio de mercado y se producirán 13.000 MWh/año de energía equivalentes al consumo anual de 3.800 hogares.

Es un hito importante para la compañía ya que se trata de una importante inversión en la región latinoamericana y con la puesta en marcha se inicia la fase de operación comercial.

Muy atentamente,

Enrique Sanz  
Consejero director general

